



PIDEN LEVANTAR BLOQUEO 'FIFI'



Especial

NATALIA VITELA

Comerciantes y vecinos que operan y viven en las cercanías de la Cámara de Diputados se manifestaron ayer contra el plantón que mantienen trabajadores del Poder Judicial (PJ), pues ha afectado sus ventas y movilidad.

Aseguraron que los trabajadores del PJ "son fifis" y no les consumen, y por el

bloqueo no tienen venta con sus clientes habituales de la Cámara de Diputados.

"Sólo nos perjudican. A mí se me echó a perder todo en mi negocio", lamentó una comerciante. En tanto, vecinos exigieron liberar los accesos.

Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores del PJ, dijo que los reclamos provenían de un grupo de choque pagado por Morena.